

RE 10 a/b: Zusätzlicher Einsatz von Leihzügen wegen Softwaretests – Hersteller Alstom stellt drei Talent 3-Fahrzeuge zur Verfügung

Stuttgart, den 3. Februar 2023

In Vorbereitung auf ein Softwareupdate der Fahrzeugflotte für das Stuttgarter Netz/Neckartal muss der Hersteller Alstom (ehem. Bombardier) Systemtests an zwei Zügen durchführen. Hierfür müssen die beiden Bahnen des Typs Talent 2 vorübergehend aus dem Betrieb genommen werden. Um dadurch den Reiseverkehr im Netz nicht zu beeinträchtigen, stellt Alstom der Betreiberin SWEG Bahn Stuttgart GmbH (SBS) für die Dauer der Tests drei Neufahrzeuge des Typs Talent 3 (BR6442) zur Verfügung. Diese sechsteiligen Triebwagen mit rot-weißem Außendesign werden ab dem 6. Februar 2023 – und voraussichtlich bis zum Fahrplanwechsel am 9. Dezember 2023 – auf der Linie RE 10 a/b (Mannheim Hbf. – Heilbronn Hbf.) eingesetzt. Durch eine Beschilderung sind sie als SWEG-Fahrzeuge gekennzeichnet.

„Nach einem schweren Start verbindet die SBS und Alstom mittlerweile eine gute und konstruktive Zusammenarbeit. Symbolisch hierfür stehen die drei Neufahrzeuge, die uns der Produzent eigeninitiativ für den Zeitraum der Softwaretests zur Verfügung stellt. So können wir, trotz der vorübergehend eingeschränkten Fahrzeugverfügbarkeit, unseren Betrieb regulär fortführen“, sagt Tobias Harms, Geschäftsführer der SWEG Bahn Stuttgart GmbH.

Mithilfe der Leihfahrzeuge können Fahrplanänderungen und Kapazitätsminderungen vermieden werden. Auch die vom Land Baden-Württemberg bestellten Fahrzeugkapazitäten werden eingehalten und zum Teil sogar überschritten.

Rückfragen bitte an:

Hannelore Schuster
Leiterin Marketing & Kommunikation /
Pressesprecherin SWEG Bahn Stuttgart GmbH
T: +49 (0) 711 98 69 23 16
M: +49 (0) 1525 6868 179
E: Annemone-Hanelore.Schuster@sweg.de

Die SWEG Bahn Stuttgart GmbH (SBS) befährt im Auftrag des Landes Baden-Württemberg das 510 Kilometer lange Stuttgarter Netz/Neckartal und erbringt aktuell pro Jahr insgesamt 7,3 Millionen Zugkilometer. Gegründet wurde die Gesellschaft Mitte 2017 als Abellio Rail Baden-Württemberg GmbH (ABRB) unter dem Dach der Abellio GmbH. Seit dem 1. Januar 2022 ist das Unternehmen eine hundertprozentige Tochter der Südwestdeutschen Landesverkehrs-GmbH (SWEG). Die SWEG ist ein Verkehrsunternehmen mit Hauptsitz in Lahr/Schwarzwald, das in Baden-Württemberg und teilweise angrenzenden Gebieten Busverkehr im Stadt- und Überlandverkehr sowie Schienengüter- und Schienenpersonennahverkehr betreibt. Bei der SWEG arbeiten über 1800 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter.